



DANIEL FREI

Ausbildner

Theologiestudium | Weiterbildung TA | Master Coach EASC | Supervisor EASC | Lehrsupervisor EASC
Ausbilder für Coaching & Supervision EASC

AUSBILDNER

MEINE PASSION

Menschen fördern, Stärken aktivieren, Perspektiven schaffen – für eine nachhaltige Entwicklung. Das zeichnet mich aus.

ERSTER BILDUNGSWEG

Kaufmännische Lehre

ÜBER MICH

Im 2007 gründete ich 4progress GmbH, um Menschen in ihrem Fortschritt zu begleiten. Seit 1996 arbeite ich als Coach, dann als Supervisor und seit 2006 als Ausbilder von Coaches und Supervisoren.

Ich wurde 1957 in Luzern geboren, wohnte kurze Zeit im Aargau, dann im Kanton Solothurn fast dreissig Jahren in Liestal BL und seit Herbst 2021 in Brunnen SZ. Nach einer Kaufmännischen Lehre folgte eine theologische Ausbildung in Dänemark. Seit 1980 bin ich mit meiner, ziemlich anders funktionierenden, Frau meistens glücklich verheiratet. Unsere drei Kinder sind längst ausgeflogen. Wir erfreuen uns an mehreren Enkelkindern.

Im Zentraleinkauf eines Grossverteilers war ich im weltweiten Einkauf tätig. Später bildete ich mich an der WISS zum Wirtschaftsinformatiker / Projektleiter weiter und schliesslich war ich bei der Entwicklung und Einführung einer entsprechenden Einkaufssteuerung beteiligt.

Rund dreissig Jahre arbeitete ich in (teilzeitlicher) Anstellung als Pastor in einer Freikirche. Während dieser Zeit war ich massgeblich am Aufbau und der nachfolgenden Leitung einer Leiterschaftsausbildung für den Freiwilligenbereich beteiligt.

Ab 1997 folgt eine mehrjährige Weiterbildung bei Dr. Hans Bürki in Transaktionsanalyse und Meditation und anschliessend eine Weiterbildung zum Coach EASC, Master Coach EASC und Supervisor EASC. Da-

WEITERBILDUNG

Theologie

Wirtschaftsinformatik /
Projektmanagement

Beratung

FOKUS

Coaching, Supervision
und Ausbildungen für
Einzelpersonen, Teams,
Gruppen und Organi-
sationen – immer mit
Blick auf Fortschritt in
den Augen des Auf-
traggebers.

rauf folgte die Anerkennung zum Lehrsupervisor und Ausbilder für Coaching und Supervision durch die EASC.

Die breit abgestützten Ausbildungen in den psychologischen Theorien: Transaktionsanalyse, systemische Beratung, Konstruktivismus, Gruppendynamik, etc. bilden die Grundlage für meine Beratungs- und Lehrtätigkeiten. Dabei lege ich besonderen Wert auf die Integration von verschiedenen Theorien und Konzepten, um damit den Weg für die passendste Lösung des Gegenübers zu bereiten.

Ich bin Mitglied des europäischen Berufsverbandes EASC (European Association for Supervision and Coaching) und war von 2009 bis 2021 Vorstandsmitglied in der EASC.

Zudem bin ich Mitglied der Schweizerischen Gesellschaft für Beratung SGfB und damit im Besitz des Zertifikats «Berater SGfB».

Mehr als 6500 gegebene Coachings bzw. Supervisionen und mehr als 1200 gehaltene Trainings drücken etwas von meiner Erfahrung aus. Durch regelmässige Weiterbildungen und Supervisionen wird mein Lernhunger weiter gestillt und meine Arbeit immer ein bisschen besser.